



Con éxito de público programa Cultura Itinerante exhibió película Oro Amargo en la provincia de Chañaral

Con gran éxito de público se exhibió en las ciudades de Chañaral y Diego de Almagro la película Oro Amargo, filme rodado íntegramente en la región de Atacama.

La película formó parte del programa Cultura Itinerante que desarrolla Codelco Salvador, llevando cine y eventos culturales a toda la provincia de Chañaral.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló

“ estar feliz con la acogida de público que tuvo la película. Muchos de los espectadores quedaron

maravillados con los paisajes de nuestra región de Atacama, por lo que nos llena de satisfacción como empresa del estado, el poder llevar buen cine a nuestras localidades, acercando la cultura a la provincia de Chañaral”.

La primera exhibición de este ciclo fue en el Teatro de Barquito, oportunidad en que los chañaralinos llenaron el renovado recinto cultural. Javier Gómez fue uno de ellos y señaló que

“ fue una película bastante buena y me encantó el hecho de que vuelvan a abrir este teatro”. Similar visión tuvo Fernando Lecaros quien dijo que “era una opción necesaria para la cultura, ya que en

Chañaral no hay cine, por lo que me voy feliz”.

Una de las locaciones de este filme fue el poblado de Inca de Oro, cuyos habitantes disfrutaron de la película, tal como lo hizo Cristian Campillay, quien señaló que

“ nosotros estábamos esperando esta película, ya que no hay otra opción de verla, por lo que nos reunimos en familia para disfrutarla”.

El programa Cultura Itinerante de Codelco Salvador tiene contemplado para este año continuar con ciclos de cine y conciertos en vivo, en todas las localidades de la provincia de Chañaral.